

Tingkatkan Potensi bersama BINUS UNIVERSITY

Jakarta, www.binus.ac.id - Sebanyak 6000 mahasiswa baru BINUS UNIVERSITY memulai perkuliahan baru pada tanggal 17 September 2012. Para mahasiswa ini sebelumnya telah mengikuti sejumlah rangkaian acara, antara lain General Orientation, Inaugurasi atau Convocation Ceremony, Academic Orientation dan Campus Life Orientation sampai akhir Semester Ganjil 2012/2013.

Sebagai simbolis masuknya BINUSIAN 2016 ini, mereka telah mengikuti kegiatan Inaugurasi BINUSIAN 2016 yang diselenggarakan pada 5 September 2012 lalu. Kegiatan yang mengangkat tema "Unleashing Your Full Potentials" ini diselenggarakan di Jakarta Convention Center, Senayan. Melalui acara ini diharapkan seluruh mahasiswa dapat menggali dan meningkatkan potensinya bersama dengan BINUS UNIVERSITY. Apresiasi terhadap talenta-talenta mahasiswa baru dapat terlihat dari penampilan BINUSIAN 2016 yang turut mengisi acara pada Inaugurasi ini. Tidak hanya mahasiswa baru, Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) BINUS UNIVERSITY pun turut berpartisipasi, antara lain UKM Band, Seni Tari Mahasiswa BINA NUSANTARA (Stamanara), Seni Teater Mahasiswa BINA NUSANTARA (ST Manis), Paduan Suara Mahasiswa BINA NUSANTARA (Paramabira), dan masih banyak lainnya.

"Tujuan dari BINUS UNIVERSITY mengadakan acara ini adalah selain pelantikan secara resmi mahasiswa BINUS UNIVERSITY juga ingin memberikan arahan kepada seluruh mahasiswa baru agar lebih siap dalam menghadapi dunia perkuliahan yang terhitung baru bagi mereka," ujar Robby Saleh, S.Kom., MT selaku Student Creativity Development Center (SCDC).

Kegiatan Inaugurasi ini diikuti oleh mahasiswa baru dari School of Computer Science, School of Business Management, School of Design, School of Information Systems, Faculty of Humanities, Faculty of Economics and Communications dan Faculty of Engineering. Sebagai simbol pelantikan, para wakil mahasiswa dari masing-masing fakultas dan *school* diberikan jas almamater BINUS UNIVERSITY oleh Prof. Dr. Ir. Harjanto Prabowo, MM selaku Rektor BINUS UNIVERSITY didampingi oleh Bapak dan Ibu Wakil Rektor, Dekan serta Head of School. Setelah ini mereka masih akan terus mengikuti kegiatan Campus Life Orientation didampingi oleh Buddy Coordinator yang akan membantu mereka dalam perkuliahan, pengenalan kampus dan lingkungan sekitar kampus.

"Kami berharap kepada mahasiswa baru untuk dapat mengembangkan potensi akademiknya di BINUS. Dan lebih dari itu, kami berharap mereka juga dapat mengembangkan potensi non-akademik yang mereka miliki melalui berbagai organisasi kemahasiswaan yang ada di BINUS UNIVERSITY," tutup Robby Saleh.

Tentang BINUS UNIVERSITY

Silahkan kunjungi website www.binus.ac.id

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:

Katri Lalita

Marketing Communication BINA NUSANTARA

e-mail : klalita@binus.edu

Telp : 5345830 ext. 2150

HP : 08777 8898 4433

www.binus.edu